
NO SE OLVIDEN QUE CADA UNO DE VOSOTROS ERES DIOS, DIOS ACTUANDO DE ACUERDO A SU PROPIA VIDA.

Página 1 de 4

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************
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NO SE OLVIDEN QUE CADA UNO DE VOSOTROS ERES DIOS, DIOS ACTUANDO DE ACUERDO A SU
PROPIA VIDA, A SU PROPIO DESEO, A SU PROPIO AFÁN. PERO TAMPOCO TE OLVIDES QUE
DESPUÉS Y ANTES QUE TÚ, EXISTE ESE DIOS INFINITO, ESE DIOS SUPERIOR QUE VIBRA PARA

SIEMPRE EN TU SER,

[19980920] Adelante estoy, querido pueblo mío, Yo os te bendigo como siempre y a derramar la
enseñanza tuya en estos tiempos y en estos momentos. Pueblo mío que te encuentro en este mundo,
que te encuentro en esta tierra lidiando contigo mismo ante la vida, pues he aquí que buscas una
puerta, que buscas un camino por donde entrar a la vida sagrada, a la vida eterna. Benditos son los
que buscan ese horizonte divino, los que buscan esa gran montaña dentro de sí mismo. Pues ya
vosotros sabes en dónde están las cosas y donde las debes buscar con ansiedad y sin ningún temor,
sin ninguna duda de proseguir tu vida eterna. Ya estás obteniendo todo, se te está trayendo a
vuestra vida, se te está haciendo recordar lo que realmente eres, lo que realmente has sido y lo que
también serás, serás tú como el mañana, tú como la vida. He ahí, hermanos míos, donde Yo vengo
hacerte el recuerdo tuyo, porque no vengo a hablarte de las cosas, sino vengo a hablar de ti, tú que
eres todas las cosas, tú que eres el núcleo y la fuente divina, tú que eres ese torrencial.

He ahí donde debes despertar con esa fuerza divina y con ese vigor, es ahí donde cada uno de
vosotros debe ya reconocerse como tal y así siempre has de ser, como siempre has sido. Porque
vosotros hablas de las cosas y Yo te digo, hablas de tu misma creación, de todo lo que ha nacido de
tu SER, de tu alma, solamente que en diferentes partes, en diferentes momentos, en diferentes
instantes. Pero de hecho eres tú el Creador, eres tú el creador de las cosas. A eso vengo a hacerte
recordar, a que puedas sentir, te puedas percibir como la esencia, como la presencia delante del
universo, delante de las cosas que son tuyas. Porque te has ocultado a través de tus cosas, a través de
tus obras, te has ocultado dentro de ellas, siendo tú primero las cosas y después lo otro.

Hermanos míos, ya es tiempo que ahí te canalices en lo más profundo de vuestro espíritu y para que
puedas ser todas las cosas y a voluntad lograr cada transformación con la eficacia ante la vida, ante
este mundo donde te encuentras. No se olviden que cada uno de vosotros eres Dios, Dios actuando
de acuerdo a su propia vida, a su propio deseo, a su propio afán. Pero tampoco te olvides que
después y antes que tú, existe ese Dios infinito, ese Dios superior que vibra para siempre en tu SER,
sí, hermanos míos. He aquí, fijaos bien de tu vida, de tu existencia y esclarece tu conciencia a través
del escudriño, a través de esta indagación divina que debes ejecutar en cada tiempo y en cada
momento. Hermanos, a quien os tengo el gusto de poder hablarte, de poder revelarte tu origen, tu
núcleo, eres tú el núcleo de todas las cosas, de ti nacen las cosas. Solamente que durante tantos
tiempos has buscado inconsciencia y haces las cosas bajo de ella que no te ha dejado contemplarte
como esa consciencia divina actuando en todas las cosas. Recuerda bien que todo eres tú, tú eres
primero y después tu pensamiento que es la creación de tu alma, de tu SER.
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He aquí el despertar, el despertar de vuestro espíritu, el despertar de tu inteligencia que has
ejecutado inconscientemente de una o de otra forma esta tierra, o sea positiva o negativamente.
Hermanos míos, nada hay ante ti que pueda descender de fuera, que pueda venir a tu vida sin que
tú mismo lo hayas precipitado, porque tú eres el gran aporte de la vida, tú eres el portador, tú eres
el que ejecuta todo lo que está contigo, todos tus acontecimientos buenos o malos, como vosotros
le llamas, son tuyos, son tus creaciones y son tus creencias, son tus arraigos. Pues he aquí, cuando
reconozcas esta verdad, ¿a quién culparás?, ¿a quién recriminarás ante la vida? Yo te digo que llegará
ese instante, que llegará ese momento en que vosotros logres este despertar, si, hermanos.

Hermanos míos, a quien vengo a seguir ilustrando, a seguir puliendo como se pule el oro en el crisol,
así vengo Yo como el sol que posa sobre la tierra, así también vengo Yo en mi Padre y mi Padre en
Mí. Hermanos bien amados, pues seguid sin desmayar ante este tiempo, este tiempo tenebroso que
tú mismo has fabricado, ¿o le llamarás que es Dios mi Padre el eterno, el que lo ha fabricado? No,
pueblito bien amado, todas estas tribulaciones que contemplan tus ojos, son tuyas, son creaciones
del hombre, del pequeño Dios que en su evolución, que en su transformación están buscando los
sucesos de la vida real y de la vida cotidiana. ¿Tienes sufrimientos? ¿Tienes abnegación ante ti mismo
y ante la vida? ¿Eres el abnegado? ¿Eres aquel que padece o eres aquel victorioso? ¿Aquel triunfador?
No te olvides que eres tú mismo, es el hombre fabricador de los tormentos o de la liberación del
tormento, de la felicidad o de la amargura. Todo es el hombre, todo eres tú y en masas hacen las
catástrofes más grandes que estás observando en este siglo, pero no te olvides que eres tú mismo.

Amados hermanos, tú eres en la vida lo que deseas hacer, la libertad sublime te otorga esa plena
libertad. ¿Pues buscas el cambio? Ese es tu deseo, así será; pero si no lo buscas, ese también es tu
deseo y así será, no cambiarás porque eso es lo que tu mente todavía anhela, desea. No te olvides,
te digo, que todo esto rige en ti y es tu vida. Amados hermanos, en esta realidad nadie podrá evitar
tu caída, ni nadie podrá evitar tu levantamiento, porque eres tú quien eliges, quien transformas tu
propia existencia, eres tú el que transformas de un lado para otro tu vida, eres tú los que deseas y
eliges tu sendero, el camino tú mismo lo fabricas, tú mismo le das el tono, el tono verdadero en el
bien o en el mal. Aquí en tu tierra existe el bien y existe el mal, pero no deja de ser una creencia de
lo malo. Más Yo te digo que en una vida elevada, en la vida etérica, espiritual, aquellos hermanos
ascendidos que ya pasaron por donde vosotros estás pasando no lo comprenden así, sino lo
comprenden desde ello como una transformación, como una prueba la cual tienes que vivirla de ti
mismo para conocerte e ir reconociendo las diferentes existencias, los diferentes deseos que guardas
en tu SER, en lo que para ti en ese instante se convierte en algo malo y así lo llamará el hombre que
solo lo puedas mirar desde una distancia también dicha equivocada.

Eres el fabricador de las cosas, de todas las cosas diarias, de todas las cosas del presente y de este
tiempo eres tú mismo. Tu vida está llena de sufrimientos, está llena de felicidad, porque así has
enfocado tu creencia de ser una cosa y de ser otra. Y así en cada tiempo podrás elegir o una sola
cosa o vivirás constantemente cambiándote de rama en rama como aquellas aves, así también
puedes ser y eres, Debes reconocerte, debes aceptarte como ese núcleo divino de la vida, de la vida
real, de la vida verdadera, de esa vida lúcida, pacienciosa. Vosotros son la fuente del vivir, son la
fuente creacionales del vivir, cuando te des cuenta de esta verdad, habrás de pasar y de convertirte
en un Dios supremo, en un pequeño Dios más alto de lo que fue ayer. Si en caso haces lo contrario,
serás un Dios poderoso, pero invirtiéndote en aquellas formas oscuras y así darás la oscuridad.

Nunca dejas de ser el hombre poderoso, nunca dejas de ser el poder, siempre lo has sido, lo eres y
lo serás. Solamente que si observas un cambio en tu vida, lo estás dando y estás transformando una
cosa por la otra. Porque si pasares de aquellas formas negativas a las formas positivas, estarás
transformándote, pero estás ejecutando tu poder en aquello, en aquello buscando la blancura,
buscando lo celestial, buscando la pureza en ese lado. Pero si vosotros, del bueno estando en
aquellas formas celestial buscas transformarla en la maldad, estás ejecutando tu poder, tu energía en
esas formas oscuras y empiezas a buscar y a derramar la vida tenebrosa, la vida amarga, la vida
oscura, pero nunca dejas de ser el poder. Pero ya vosotros conoces cada uno de los resultados de las
obras, ya conoces el resultado de cada cosa a dónde te lleva, a dónde vas. Ya sabes que si ejecutas el
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odio y siembras esa semilla, ya sabes cuál será el resultado de aquello, porque tantas veces te lo he
declarado.

Pues la vida verdadera, la vida real es buscar la blancura, buscar la vida celestial ante todo y ser ahí y
ser así en todas partes y en todos los momentos. Nadie te conoce más que tú mismo, vosotros sabes
si te engañas o dices tu verdad, quién conoce los secretos de tu vida más que tú, nadie, mis bien
amados, nadie. Pues entonces no esperes un juez que pueda juzgar tu vida, el Dios eterno te ha
denominado como el Dios pequeño y como el juez de tu propia vida, el juez de tu propia
personalidad, de tu propia existencia, por eso te ha dejado la conciencia abierta y liberada para que
puedas reconocerte a ti mismo como tal eres en toda tu vida. Ya no te engañes a ti mismo, ya no te
mientas a ti mismo, porque podrás mentir a tus hermanos, pero no poderte mentir a ti mismo. Por
eso es tiempo y es importante para que tú vivas feliz, es importante que puedas desembarazarte de
aquellas formas equivocadas en ti mismo y vendrá la dicha y la felicidad a ti como la vida, y así
convertirás, te habrás de convertir como todas las cosas. A eso vengo a sentar tu cabeza, a que
sientes cabeza en tu SER, a que cada uno de vosotros te reconozcas, te comprendas, te ames, porque
si no tenéis aquello, cómo podrás amar tu creación, cómo podrás amar las cosas o qué saldrá de tu
corazón. ¿No saldrá lo falso, si tú eres falso? ¿No saldrá lo equivocado, si tú eres la equivocación?
¿No saldrá el odio, si tú eres el odio? Porque tú eres el núcleo, te digo, de todo lo que miran tus
ojos físicos y mentales, tú eres todo, hermanos míos.

Debes despertar en estos tiempos, ya es tiempo que extiendas tu mirada y busques en lo más
profundo de tus recuerdos donde está plasmada cada una de tus obras y ahí como el gran arquitecto
estructurar, modificar, transformar aquello. Así debes de ser cada uno de vosotros. Amados míos,
hijos de mi Padre, hijos de ese Creador supremo y sublime y eterno. Recuerden bien esto que Yo os
hablo delante de ti, delante de vosotros. No estoy hablando de nadie más que de ti mismo, porque
esto que Yo te digo es lo que estoy encontrando en lo más profundo de tu SER, ahí revoloteando el
salón donde han quedado tus archivos archivados, de ahí de tu conciencia estoy levantando esta
cortina para que tú puedas darte cuenta de lo que eres, de lo importante, de todo aquello eres tú
mismo.

Y así, cada una de estas palabras que Yo expreso a través de estos labios, son párrafos de cada uno
de vosotros que saco a relucir. No para otros fines, no para otros propósitos, más que para que cada
uno de vosotros observe la impureza o la pureza de su SER; y si encuentras como la impureza en tu
SER para que puedas trabajar en ella y lograr transformarlas en esa dicha, en el lado positivo de la
vida. Amados hermanos míos, así voy hablando de ti y de tu conciencia de cada uno de vosotros,
porque no todos eres un solo pensamiento, no. Cada uno de vosotros ha buscado un
establecimiento, ha establecido su vida tal y como lo ha decidido y así diferentes pensamientos,
diferentes deseos, porque no todos tienes el mismo deseo, no, hermanos míos, unos ejecutan el
deseo que otro ya ejecutó y hoy puedes hacer algo que otro ya hizo o aquel puede hacer lo que tú
ya hiciste, y así te vas poniendo o se van poniendo en diferentes escalas, unos más arriba, otros más
abajo, pero no es más que un establecimiento de sí mismo, no es más que un deseo de sí, querer
estar en esas formas, pero cuando quieras subir también lo lograrás.

Porque acuérdate que tú eres el poder, que tú eres la decisión, que tú eres la mente, que tú eres la
conciencia que puedes realizar, puedes estar abajo o arriba o donde vosotros así más lo desees. Pero
siempre podrás y siempre has podido, Yo te digo que sí, has podido, tienes el poder, porque el que
está abajo ha querido estar abajo y ahí está, el que está perdido ha tenido la fuerza y el valor para
entrar en esa forma y ahí está como un SER perdido. Pero eso es su creencia, es así como establece el
régimen de vida en ese instante y así lo estás haciendo vosotros también hoy en tu presente y en tu
momento.

Amados hermanos míos, tantas cosas que quisiera Yo hablarles, que quisiera Yo revelarles, pero se las
iré dando paso a paso, momento a momento para que no canses, para que tu mente actúe de
acuerdo a tu propio deseo. Yo no he de forzar tu mentecita, Yo no he de forzar tu conciencia,
acuérdate, Yo como tú somos la libertad; Yo tengo un plan, tú tienes un plan en este instante; Yo
podría tener un plan de seguirte hablando, pero tú podrías tener el plan de no seguirme escuchando;
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Yo podría tener un plan de jamás cansarme y tú el plan de cansar, de fastidiarte, porque tu plan es
otro. Por eso no Soy Yo quien forzará tu mente, ni tampoco mi plan no es hablar monótonamente
para ti, sino que cada palabra pueda resonar en tu conciencia y hacer de ti, por tu voluntad y la mía,
una transformación divina, real. Como este instante, no vengo a decirte no hagas aquello o has
aquello, solamente te vengo a recordar, te vengo decir que tú eres libre, libre de andar por los
caminos que tú quieres andar. Pero entre aquello, solo te quiero decir no dejes de observar tu deseo,
no dejes de observar tu camino que tomas, obsérvalo y ve lo que quieres, ve a dónde vas, ve qué es
el lugar que estás eligiendo para vivir, y si logras descifrarlo, saber la verdad, irás o te quedarás en tu
propia conciencia, porque tú eres el que decides de todo.

Hermanos míos, Yo como tu hermano, Yo como un buen amigo, Yo como una conciencia que te
observa, me he hecho a vuestro lado por amor, por mi amor, pero con esto si no tienes amor es tu
voluntad, si no buscas andar conmigo ese es tu deseo no querer y Yo también he de respetarte
porque es la ley de la libertad y la libertad es Dios, es mi Padre y es el tuyo. Solo te recuerdo,
solamente te recuerdo y dialogo contigo dónde vamos cada quien, cada uno y dialogar vuestros
caminos, nuestras sendas, nuestras creaciones.

Hermanos bien amados, en el nombre de mi Padre os he hablado para ti, os he hablado para
vosotros y he hablado para mi amada y bendita humanidad. También os digo, no busques ser la
piedra que os sirva de estorbo a vuestros hermanos, ni vosotros hermanos, ni vosotras hermanas,
solamente compréndanse como hermanos hijos de Dios mi Padre. Benditos sean, este es mi saludo,
este es el regalo que Yo os doy, esta es la cimiente que Yo os te traigo y que más bien eres tú mismo,
eres tú la semilla, eres tú la simiente, eres tú el núcleo, eres tú la fuente por donde brota el agua de
la vida, eres tú. Espero que te des cuenta más allá, más adelante, que lo tomes en cuenta y te hagas a
ello para siempre. Benditos sean todos, amados míos, y hasta pronto, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


